



CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung



SPD-Fraktion in
der
Bezirksvertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister/in Hasenclever der
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Datum 27.01.2017

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/0105/17
öffentlich

Zur Sitzung am
07.02.2017

Gremium
BV Langerfeld-Beyenburg

Gülle-Importe in den Stadtbezirk bzw. in die Stadt

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung beschließt, die Verwaltung wird gebeten, mitzuteilen,
ob es Gülle-Importe in den Stadtbezirk Langerfeld-Beyenburg gibt.

Unterschrift

E. Hasenclever / K. Grünewald

Begründung

In einer öffentlichen Bürgerversammlung im Herbst 2016 in Beyenburg wurde
die Frage gestellt, gibt es einen entsprechenden Import?
Anwesende Bürger, insgesamt 25, hatten den Eindruck, dass die versprühte
Gülle nicht alle aus Beyenburg bzw. Wuppertal stammen könne.
Kann die Verwaltung zu diesem Thema Auskunft geben?
(siehe auch WZ vom 7. 1. 2017: Den Umweltschützern stinken die Gülle-Importe)

Anlagen

WZ-Artikel vom 07.01.2017